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EL GOLEM        Lily 
 
¿Por qué?  
 
Esa es la pregunta que a veces nos hacemos al despertar por las mañanas una y 
otra vez, ¿cuál es el sentido? ¿Ya hemos vivido bastantes años, más de 60 al menos 
y seguimos acá, cual es el motivo, la razón? 
 
Un día desperté con la idea en la cabeza, salte de la cama y me senté a escribir lo 
que creo daría sentido a tanta incógnita. 
 
Todos nacemos con una misión en esta vida, y esta es, a mi parecer, pulir el Golem 
interno que cada uno tiene dentro. 
  
Al nacer se nos entrega un Golem (Alma) el cual se encuentra en estado bruto, solo 
un trozo de roca o arcilla.  
  
Con el paso del tiempo vamos creciendo, teniendo vivencias y aprendizajes, 
alegrías y tristezas y es de eso lo que se trata la vida. Lo importante, y es a eso a lo 
que venimos a hacer en esta vida, es a pulir nuestro Golem Interno, ya que la carne 
muere, pero el Alma no. ¡¡¡¡Y es entonces cuando hacemos de ésta una piedra 
preciosa, con la cual llegamos a Dios y nos regocijamos en su amor perpetuo!!!! 
  
Hay algunos que pasan por la vida sin percibir ni pulir su Golem y llegan al fin de su 
vida con una deformidad interna. Ellos son los que no consiguen llegar a Dios y 
quedan en el limbo. Son Almas que necesitaran volver e intentarlo nuevamente 
cuantas veces sea necesario hasta conseguir llegar a ser un diamante de luz y 
amor.  
  
¿Como hacerlo? No creo tener una respuesta a esa pregunta, cada uno sabe cómo 
es por dentro, cuáles son sus cualidades y defectos, alegrías y tristezas. No 
podemos ayudar a los otros en esta tarea. Si hay una tarea que es tan, pero tan 
personal es el pulir nuestro Golem Interno ya que solo nosotros mismos lo 
conocemos a cabalidad. Consejos o ideas de otros nos pueden ayudar a veces, 
pero solo nosotros mismos sabemos qué hacer con él. 
  
Lo importante es no temer a encarar nuestras deformidades ya que si no las vemos 
no podemos pulirlas. Un diamante llega al artesano en forma de roca, que para 
cualquiera no pasa de ser una roca, pero él, que lo conoce, sabe que dentro de esa 
roca se encuentra un diamante, ¡¡él ve más allá de todas las personas y es entonces 
que toma sus herramientas y comienza el trabajo en el pulido hasta transformarlo 
en un diamante precioso!! 
  
No tengamos miedo ni vergüenza de ver nuestra roca o Golem interno, ya que solo 
es entonces que podemos tomarlo y con todo amor, ¡¡envolverlo en nuestras manos 
para pulirlo y sacar lo mejor de él!! 
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La verdad es que cuando conseguimos entender la profundidad de lo que cada uno 
de nosotros viene a hacer en la vida el sentido de esta se transforma y entonces la 
pregunta ¿Por qué? Se transforma en un “Si “. 
  
 
 


